

para una epidemia de fiebre tifoidea, recurrió a su propio pecunio para inaugurar un segundo hospital. De los 619 pacientes tratados al año siguiente, sólo murieron 167.

Antes de morir en 1876, la Madre Bruyere ayudó a fundar un internado (que se convirtió eventualmente en el Convento de la calle Rideau), un orfanato y un asilo para ancianos.

Se han enviado al Vaticano para su estudio cientos de documentos y cartas que atestiguan la santidad de la Madre Bruyere. El Reverendo Angelo Mitri de Roma someterá el caso al Papa quien decidirá si la investigación completa de su candidatura está justificada.

Noticias breves

Se ha rescatado de las aguas congeladas del río Saguenay, a unos 32 km río abajo de Chicoutimi, Quebec, un tiburón de 136 kg. Fue el tercer tiburón atrapado en esa región en los últimos meses. El equipo de rescate utilizó un trineo motorizado y una red para sacar al tiburón del agujero hecho en el hielo.

Dos tercios de los hogares canadienses disponen actualmente de aparatos de televisión en colores, el artículo de hogar que mayor número de ventas ha experimentado en los últimos años. En mayo de 1977, el 67,8 por ciento de los 7.022.000 hogares canadienses tenían por lo menos un aparato de televisión en colores, mientras que en mayo de 1976, el porcentaje era del 60,6%.

El Ministro de Protección al Consumidor Warren Allmand anunció recientemente la introducción de un código anticorrosivo que exige que los automóviles modelo 1978 deberán durar sin sufrir oxidación grave durante tres años. Se espera que la industria automotriz cumpla voluntariamente con esta disposición que ha sido aprobada por los ministros provinciales de protección al consumidor.

El número de desempleados en el mes de enero aumentó a 991.000 personas, pero el promedio de personas sin trabajo ajustado a la temporada disminuyó al 8,3 por ciento del 8,5 por ciento de diciembre, informa Estadística Canadá. En enero de 1977, el

porcentaje era del 7,5%.

El Ministro de Transporte Otto Lang anunció un aumento de la disponibilidad de pasajes ABC (reservados y pagados con antelación). Se solicitará a la Comisión Canadiense de Transporte que permita más vuelos interregionales ABC que los 50 ya autorizados con objeto de poder poner completamente a prueba la demanda de viajes aéreos nacionales a bajo precio y el impacto de dichos vuelos en los servicios aéreos programados. Se prevé un período de pruebas mínimo de tres años. Si bien Air Canada y Canadian Pacific Air han manifestado que planean seguir con sus cuotas de 25 vuelos ABC cada uno en 1978, otras empresas aéreas autorizadas tendrán permiso para solicitar el derecho de realizar operaciones adicionales de vuelos charter nacionales.

El Procurador General Jean-Jacques Blais introdujo el 7 de febrero a la Cámara de los Comunes un proyecto de ley que permita a la policía abrir correspondencia privada (con mandato del juez), basándose en la posibilidad de que dicha correspondencia pueda contener drogas ilegales o amenazar la seguridad nacional.

Gaetan Boucher de Ste. Foy, Quebec, ganó las cuatro carreras de la prueba internacional de patinaje de carrera corta en Davos, Suiza, el mes pasado, batiendo los récords canadienses y de pista y no llegando a batir por estrecho margen la marca mundial en esta prueba final. Su tiempo de un minuto 15,56 segundos para los 1.000 mt estuvo a dos décimas de segundo del récord mundial ganado por Evgeni Kulikov de la Unión Soviética.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.